
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Anagro“ vom 21. Januar 2019, 10:08

Zitat von hattrick 

Wenn wir beim wenn sind....

Wenn wir absteigen und in Liga 2 abkacken, behalten wir Köllner dann auch?

Da würde selbst meine Treue zu Köllner enden.

Ich würde an Köllner bis zu genau diesem Szenario festhalten.

Stehen wir im Herbst 2019 in der zweiten Liga im Keller, muss er gehen.
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